



AMPA "LES XANES"

ampalesxanes@hotmail.com

<http://ampalesxanes.wordpress.com>

Síguenos en Facebook y Twitter

POSICIÓN DE LA AMPA SOBRE EL FUTURO DE LAS ESCUELAS DE EDUCACIÓN INFANTIL

Ante el debate originado sobre el futuro de las Escuelas Infantiles de Asturias y el Proyecto de Ley del Principado de Asturias de la creación de un Consorcio para la Gestión de las Escuelas Infantiles de Asturias, la AMPA de la Escuela de Educación Infantil "Les Xanes" -al igual que otros centros educativos, otras AMPAS y otros colectivos afectados- se ha posicionado **en contra de la creación de este Consorcio, y a favor de la integración de la actual Red pública de Escuelas Infantiles en la Consejería de Educación, como etapa educativa de 0 a 3 años** al igual que otras etapas educativas (2º Ciclo de Educación Infantil, Primaria...).

Desde la AMPA consideramos que el objetivo debe ser conseguir que esta etapa se reconozca como una etapa educativa, pública y gratuita y se desarrolle, paulatinamente, al mismo nivel que actualmente está la etapa de 3 a 6 años.

Por esto, consideramos que las Escuelas Infantiles de 0 a 3 años tienen que estar integradas, junto con todo su personal, en el sistema educativo público.

La Junta Directiva AMPA "Les Xanes"